



さわやか



『一年の計は』



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。1月は始まりの月なので目標を立てるのにふさわしい時期だと思います。2021年にできたことを振り返りながら、2022年には、どんな自分になっていきたいか一緒に考え、目標を立てていきます。また、一年でもっとも寒い時期と言われているので、体調管理を万全にして過ごせるように声をかけていきます。元気に明るく目標に向かっていけるように励ましていきます。



12月の学習の様子



書き初め大会に向けて！

書写の時間に全学年が書き初めの練習に取り組みました。1年生は、初めての学習なのでフェルトペンを使い、楽しくかつ真剣に書いている姿が素敵でした。2年生は、1年生の書き初め練習の姿を見て、昨年取り組んだことを思い出し、心も体も成長したことを感じているようでした。今年はバランスの難しい字に挑戦しています。5年生は、準備や片付けは慣れた様子で、さすがだと感じました。高学年らしいカッコいい字に期待です。書き初め大会本番は、**1, 2年生が12日, 5年生は13日**です。児童が書いた作品は、**26日, 27日, 28日**に体育館に展示され、見ていただける予定です。詳しくは、12月6日に配信した手紙をごらんください。

漢字の復習を頑張りよう！

2学期は、たくさん新しい漢字を学習しました。3学期は、新しい漢字は少ないです。その分、しっかりと復習をして次の学年へつなげていきます。また、漢字の読みと合わせて、教科書や本がすらすらと読めるように、読むことの学習にも力を入れていきます。

いよいよ3学期です。次の学年に向けてステップアップしていこう。

お知らせ

○これから寒くなってくると、インフルエンザにかかったり体調を崩しやすくなったりします。学校でも休み時間に外から帰ってきたら手洗いうがいを行うようにしていますので、ご家庭でも確実に取り組んでいただきますようお願いいたします。室内と外の気温差が大きいです。室内では外で着るようなジャンパーはごわごわして学習の妨げになるのでふさわしくありません。換気をしておりますので、室内で肌寒い時に羽織れる上着があると良いです。あわせて、重ね着をして、衣服で体温調整ができるようにご協力をお願いします。

